

L'INCARNATION SUR TERRE

L'INCARNATION

INTRODUCTION

Nous allons étudier, dans cet autre grand chapitre, les processus de déroulement de la vie depuis la préparation de l'incarnation, jusqu'au retour sur les plans de l'astral, après avoir vécu son incarnation dans ses différentes phases.

Vous allez constater que chaque acte de la préparation et du déroulement de la vie n'est pas le fruit du hasard, mais, au contraire, le résultat d'un ensemble de données logiques.

Il est bien évident que l'évolution des hommes les poussent à faire cesser, à un certain moment ces cycles d'incarnations, après qu'ils aient atteint leurs buts terrestres, et réglé leurs karmas envers les hommes et Gaïa.

LES PROCESSUS DE L'INCARNATION

Principes de base :

Nous allons considérer les principes d'incarnation des consciences sur Terre. Nous ne considérerons pas les cas particuliers, tels que incarnations forcées par les guides.

Nous savons que l'être se situe sur des plans astro-mentaux. Il possède des corps adaptés, il a un certain potentiel, une certaine expérience. Il a en lui une partie de sa Grande Conscience, le reste se situant généralement au-delà de ces plans.

Nous parlerons dans un premier temps des consciences qui sont en cours de cycle d'incarnations.

En effet, une Grande Conscience, pour évoluer, se dote dès sa "naissance cosmique" d'un but à longue échéance. Lorsque celui-ci est atteint, elle en choisit un autre et ainsi de suite. Chaque but comporte un certain nombre de cycles d'évolution qui dépendent de la nature du but, du potentiel disponible, etc.

Certains cycles d'évolution comportent un certain nombre d'incarnations pour les raisons évoquées auparavant. Nous parlerons de cycles d'incarnations qui s'inscrivent dans un cycle d'évolution, dans un but d'évolution, et qui s'inscrivent dans un but Grande Conscience.

L'organisation ressemble à celle des études à l'école, avec ses trimestres qui s'inscrivent dans le programme d'une année, lequel s'inscrit dans un choix de profession.

Le principe du processus de l'incarnation est donc le suivant :

- En premier lieu intervient le choix du "but" effectué par l'être pour sa prochaine incarnation suivant son propre programme d'apprentissage, son propre but à long terme.

Le but de la prochaine incarnation est généralement une phase d'un but à long terme choisi par l'individu, et qui va se réaliser sur une série d'incarnations, parfois même plus d'une centaine.

- Lorsque ce choix est fait, et que la structure du choix est établie, intervient alors le choix d'un "environnement" d'incarnation pour assumer ce choix.

Ce sont les grandes lignes qui vont permettre à l'être d'accomplir son but.

Il doit accomplir son nouveau but, mais il doit également corriger les erreurs antérieures qu'il a commises dans ses incarnations précédentes.

Les réajustements, qui sont directement liés au but de l'individu, peuvent influencer le choix d'un lieu, d'une famille, etc.

Dans cet environnement, ce qui sera recherché en premier, représente ce qui sera autour de l'être, tels que famille, êtres qui auront des rôles importants par rapport à lui, etc.

- Lorsque tout cela est établi, et tous les choix effectués, la conscience entame le processus "d'intégration" dans le corps matériel en préparation qu'on appelle le fœtus, processus d'intégration qui durera tout au long de la conception jusqu'à la naissance.

Nous allons donc approfondir ces principes, et pour cela, nous allons séparer le processus en 12 phases distinctes.

Prenons le cas général où, dans la civilisation occidentale, l'être a un état de conscience suffisamment développé pour faire des bilans, évaluer les priorités et importances, et prendre par lui-même des décisions. Quoiqu'il en soit, il est aidé, conseillé par des guides d'évolution à chaque étape de sa préparation. Il n'est pas seul et ses guides pourront lui montrer des éléments qu'il n'a pas vus par lui-même, ou pourront appuyer sur des notions qui le dépassent pour l'instant, lui faire ressortir les difficultés ou les dangers de tel ou tel choix. Il ne s'agit pas non plus de trop se charger pour flancher en cours d'incarnation, et les consciences n'ont pas toujours le recul nécessaire pour effectuer du premier coup les meilleurs choix.

L'intervention des guides peut être plus musclée lorsqu'il s'agit de réajustements difficiles en préparation. Une conscience, même sur un plan astral, est rarement courageuse quand il s'agit de prévoir des difficultés. Cependant, sur ce Plan-là, l'être a une vision plus nette de la situation de son évolution, il a plus de recul et voit mieux que dans l'incarnation les tenants et aboutissants de chaque élément. Et comme il désire foncièrement évoluer, (dans le cas général), il accepte les "inconvenients" face aux avantages.

C'est en arrivant dans l'incarnation que la conscience incarnée "oublie" les bonnes résolutions, les courageux choix, et entre en réaction contre "son mauvais sort". Souvent elle refuse ce qu'elle vit car elle n'a plus conscience de toute la chaîne des faits, elle rechigne à faire les efforts, elle peut carrément déraiser par rapport à son plan d'incarnation et rater une partie de l'apprentissage prévu, d'où réajustement futur, et reprise de ce qui n'a pas été fait mais en plus difficile !

C'est pourquoi la préparation d'une incarnation se fait à un niveau théorique. Il y a les grandes routes qui comportent peu de risques de dérapage, mais il y a toujours des chemins aléatoires. Malgré toutes les précautions prises, il y a toujours possibilité d'échec, surtout pour ceux qui vivent des incarnations d'accélération d'ouverture de conscience, et pour ceux qui, de part leur évolution, ont une grande marge de manœuvre, un grand libre arbitre dans l'incarnation. Ce ne sont pas toujours les consciences les moins évoluées qui se trompent le plus. Il y a toujours un danger à aller vite et haut, mais les erreurs se rattrapent plus vite aussi!

Pour en revenir aux choix, les guides peuvent à chaque étape montrer les avantages et inconvenients de chaque choix, car il arrive que les êtres ont le choix entre plusieurs possibilités autour des choix de chaque étape.

Cependant, sauf cas spécifique de force majeure, l'être qui prépare son incarnation garde la décision définitive de chaque choix, il prend alors ses responsabilités et devra les assumer.

Définition des 12 phases de l'incarnation :

Puisque nous parlons de naissance, pourquoi ne pas numéroter les phases de 12 à 1, comme dans un compte à rebours ?

- Phase 12 - Le choix du but :

Cette phase concerne la décision du choix du but personnel à accomplir et qui est la suite logique de la progression antérieure.

L'être examine le chemin parcouru, retient la conclusion de son ancienne vie et, en fonction du résultat de celle-ci, va déterminer le prochain objectif précis qu'il veut atteindre dans sa prochaine incarnation en préparation. Il lui faudra tenir compte des corrections qu'il doit appliquer dans cette prochaine incarnation en fonction des résultats obtenus dans les précédentes.

Ces corrections peuvent venir de l'incarnation précédente ou de ce qu'il n'a pas pu régler dans d'autres incarnations, ou pas voulu régler.

Il regarde ce qu'il devra entreprendre, ce qu'il se sent capable de faire pour se corriger.

- Phase 11 - Le choix des amis cosmiques :

On appelle amis cosmiques des consciences qui se connaissent bien, qui ont des affinités d'évolution, et qui se suivent dans leurs cheminements autant durant des incarnations qu'en dehors de celles-ci. Ils fonctionnent en groupe.

Si l'être a la chance d'avoir des amis cosmiques, d'appartenir à un petit groupe dont les membres s'entraident, il va se mettre d'accord avec ses amis, sur l'organisation commune de l'incarnation s'ils désirent s'incarner en même temps. Il faut une coordination en fonction des buts personnels de chacun.

Il rencontre donc les êtres qui viendront sur son chemin, qui auront une grande importance.

Ce choix concerne généralement ceux qui seront autour de lui en tant que groupe cosmique et auront de l'importance pour son évolution. Ce peut être certains membres de sa future famille, des futurs amis, des futures relations. A ce niveau-là les décisions sont prises en commun.

Ce choix concerne aussi des êtres avec lesquels l'être voudrait connaître une ouverture, une expérience.

Ce choix concerne également les êtres avec lesquels il a un réajustement ou une compensation personnelle à effectuer.

Généralement ces choix sont faciles à effectuer car l'être sait que la rencontre avec ses amis lui permettra un pas plus grand vers son évolution.

Ces choix étant faits, les coordinations étant faites, à ce moment-là tout est mis en place pour aller vers l'accomplissement du but, car l'être sait ce qu'il va faire, et il connaît les principales personnes qui vont venir l'aider.

Remarques :

Le choix de la mère n'est pas toujours l'élément important pour l'évolution de l'être dans le sens de l'influence extérieure. Cela dépend bien sûr de ce que l'être va vivre et apprendre.

Lorsqu'un être décide de s'incarner et qu'il choisit un groupe d'êtres qui ne sont pas forcément des amis, mais qui vont aider à faire ce chemin, il n'est pas obligatoirement nécessaire que ce groupe d'êtres soit au courant dès le début de cette préparation. Il y a dans ce cas moins de corrélations. Il y a accord avant l'incarnation si ce sont des amis ou s'il y a un gros problème karmique à résorber, mais si ce sont des êtres neutres par rapport à lui, l'accord, l'organisation peuvent intervenir juste avant le processus de grossesse, ou même après le début de la grossesse.

Souvent les gens rencontrés n'ont pas d'importance en tant qu'individus spécifiques. L'important est ce que l'on retient des relations avec ces êtres.

Souvent on s'aperçoit que l'on vit toujours dans un entourage similaire qui nous représente, qui représente notre but. A ce moment-là c'est l'ambiance qui compte le plus.

Si une personne vient à disparaître ou à quitter cet environnement, et si l'on n'a pas fini notre but, une autre personne viendra la remplacer, une autre personne de même tonalité qui agira de même façon que la précédente.

Nous rencontrons ces personnes pour qu'elles viennent nous aider à nous ouvrir dans notre évolution, et cela est important pour nous.

- Phase 10 - Le choix de la société d'accueil :

Souvent le choix du lieu se fait en même temps que les choix de la phase précédente. Le lieu au niveau du pays, ou de la civilisation, ou de l'époque, car l'être doit naître pendant que ses amis sont en vie incarnée. Bien sûr si l'être ne doit pas rencontrer d'amis cosmiques, l'importance du lieu donc du moment sera moindre.

Autrement dit, si l'être qui va s'incarner appartient à un groupe d'amis cosmiques, et si certains d'entre eux sont déjà incarnés, il doit s'arranger pour s'incarner et rencontrer ses amis. S'il n'a pas d'amis, peu importe l'individu qui viendra lui apporter son coup de pouce, que ce soit un être humain ou un autre, cela a moins d'importance. C'est le fait qui prédomine sur la personne, donc, à ce moment-là le choix de la date ou du lieu précis a beaucoup moins d'importance.

L'être effectue donc le choix de la société dans laquelle il va évoluer, mais aussi le rôle qu'il va avoir dans cette société.

Il lui faut également décider d'avoir une action, soit pour lui-même, soit pour les autres, mais il faut une concrétisation. Des milliers d'êtres façonnent la société dans laquelle l'être va vivre; il lui faut donc rendre service à la société qu'il choisit, pour que celle-ci puisse vivre et en même temps aider ceux qui viendront après lui.

Cosmiquement, la réussite sociale, le but, c'est cela.

Il se fixe également un but vis-à-vis de la Terre, car elle lui prête un corps matériel et une ambiance.

- Phase 9 - Le choix du pourcentage d'ouverture :

Ce choix concerne le choix du pourcentage d'ouverture de conscience que l'être gardera avec son potentiel non incarné.

Sa conscience incarnée pourra éventuellement rester axée entièrement sur le matériel.

Sa conscience incarnée pourra être ouverte, en contact avec ses corps non incarnés, mais sans qu'il soit réellement conscient de cette ouverture. L'ouverture ne sera pas consciente au niveau de ce que l'on appelle sa conscience de veille.

L'être pourra avoir besoin d'une ouverture consciente avec les plans astro-mentaux, ou plus subtils. Il déterminera alors à quel âge cette ouverture consciente devra se faire, dans quel domaine et dans quel type d'ouverture, par exemple spirituelle, religieuse, au niveau d'un idéal humanitaire, etc.

- Phase 8 - Le choix des faits marquants :

Ce choix concerne les grands faits marquants de la future vie de l'être, les grands virages, les aides qu'il recevra pour franchir ces étapes, les impulsions extérieures à lui-même, y compris l'intervention du ou des guides. Il peut prévoir un guide pour toute sa vie future ou prévoir un changement de guide après un virage important.

A ce niveau-là l'être étudie et choisit les principales phases théoriques de l'incarnation. Adolescence de telle manière, telle phase adulte, mariage heureux ou malheureux, difficultés ou bonne entente et laps de temps pour qu'il puisse comprendre quelque chose, évoluer sur lui-même, etc.

Ce sont les principaux stades de sa vie qui se structurent ainsi que les degrés d'autonomie qu'il aura à l'intérieur de ces stades.

Se structurent également à ce moment-là des cycles de 7 ans.

Ces choix sont plus difficiles à effectuer car apparaissent plus clairement les difficultés, les vécus désagréables ou même dramatiques qui se préparent. Il arrive que les guides à ce moment-là soient obligés d'appuyer plus fortement sur certains choix !

Pour simplifier, cette phase concerne les grandes initiations de l'individu.

Des priorités peuvent être exprimées volontairement par soi-même, ou par intervention de son guide. N'oublions pas qu'ils ont le recul et l'expérience qui manquent encore aux êtres; c'est pour cela qu'ils sont guides!

Des corrections par rapport à un choix peuvent intervenir en fonction des faits suivants :

- Réajustements mineurs extérieurs au but, comme par exemple un problème de racisme, d'où choix dans le pays propice à comprendre et dépasser ce défaut.

- Choix de Gaïa, comme par exemple permettre à une nouvelle civilisation d'éclorre donc nécessité de plus de points d'incarnations disponibles à tel endroit et à tel moment. Gaïa est une sphère planétaire consciente cosmiquement. Elle accepte en son sein des consciences humaines pour qu'elles puissent évoluer, et en compensation, la font évoluer aussi dans un certain sens, mais c'est elle qui régit les grandes phases de développement, les développements des grandes civilisations et non l'homme par lui-même. L'homme, en ce qui concerne la multitude est régi par des instances supérieures qui agissent en harmonie avec tous les niveaux universels, et avec Gaïa elle-même. Gaïa agit bien sûr par rapport à des Lois qui dépassent l'homme et elle agit en symbiose avec les responsables de l'Evolution.

- Suites de guerre, dans le sens d'une compensation au niveau de la population après de nombreux décès, d'où forte demande de conceptions. Les guerres sont liées au libre arbitre des hommes. Lorsque les conséquences déséquilibrent un plan préétabli par des Grands Guides d'Evolution, ce plan doit être compensé.

- Phase 7 - Les êtres influents :

A ce moment se fait le choix des êtres ou de l'être qui va épauler l'individu physiquement. Ce peut être, soit le choix de l'époux ou de l'épouse, de l'ami, ou de l'association (travail, passion etc.). Certains désirent rester seuls pour accomplir leur but. Tout en restant seuls, ils ont besoin eux aussi de rencontrer des personnes qui vont leur apporter des compléments d'informations ou qui les influenceront. Certains autres auront besoin de changer d'amis ou autres relations en fonction de différents virages qu'ils auront à prendre durant leur incarnation. C'est dans cette phase que se décide l'équilibre choisi par l'individu pour agir. Il peut décider d'agir seul, (ce qui ne l'empêche pas d'être marié d'ailleurs, car il peut agir sous l'emprise d'une passion), ou agir avec d'autres, soit pour toute une vie, (ce sera alors l'époux ou l'épouse, ou tel ami de toujours), soit en changeant à chaque grand virage.

- Phase 6 - Les obligations :

Durant cette phase, l'individu entre dans l'atmosphère terrestre, et là il ne peut s'incarner où il veut en fonction de ce qu'il a décidé; il doit subir un peu les possibilités qui s'offrent à lui. Dès qu'il rentre dans l'atmosphère de la Terre, l'individu est teinté d'un but, d'une vibration, et là il perçoit toutes les vibrations qui sont semblables à ce qu'il aspire. S'il est isolé, (n'est pas attaché à un groupe), il aura peut-être une trentaine ou une quarantaine de possibilités; il va voir sur Terre différents points sur différents continents ou à différentes époques s'allumer. Il sera attiré mais il ne sera pas le seul; d'autres êtres proches de lui peuvent être attirés également par les mêmes points. A ce moment-là, il fait un choix de priorités, soit qu'il le fasse volontairement, soit qu'un guide le lui indique.

Durant cette phase on explique à l'être les obligations qu'il aura envers chaque possibilité dans chaque famille, (par ex : les maladies héréditaires, les problèmes, les obligations que lui imposent les différentes familles, les différents environnements, les différentes possibilités, les difficultés de travail, la pauvreté, les maladies inhérentes au développement du fœtus, les états de santé, l'hérédité, les maladies non karmiques, etc.).

C'est la présentation des différentes priorités et solutions, ce qu'il devra assumer.

- Phase 5 - Les qualités :

A ce niveau le choix commence à s'établir concrètement.

Dans cette phase l'être étudie les propositions des qualités d'ouverture du corps physique qu'il possédera en fonction des choix retenus, ce qu'il pourra faire de ce corps, mais aussi ce qu'il devra assurer dans ce corps, car il pourrait être attiré par les ouvertures et plus tard bloquer sur les inconvénients.

Lorsqu'il accepte tel ou tel choix les guides insistent sur le bon côté des choses.

Les qualités du corps physique sont choisies dans le sens des possibilités du potentiel mental et de l'astral incarné de l'être, au niveau des gènes qui se trouvent dans le corps en préparation. Les choix se font aussi en fonction des chromosomes, mémoire des possibilités offertes par ce corps matériel.

Par exemple : aptitude à une certaine dextérité qui provient d'un grand parent, ou mère alcoolique, donc perturbations, donc facultés moindres, par contre voyage astral plus facile, ou bien corps fortement constitué d'où force physique utile, etc.

- Phase 4 - Le foyer :

A ce stade intervient la présentation du foyer, donc le mode de vie des parents, frères, sœurs, et de la famille dans laquelle l'être va naître.

Le choix de la famille d'accueil étant fait par l'être en préparation d'incarnation, maintenant intervient l'acceptation des êtres incarnés, des futurs parents potentiels.

En premier lieu doit intervenir l'acceptation de la future mère.

Si la mère potentielle est d'une vibration différente par rapport à l'individu qui veut s'incarner, si cette mère le ressent mal, il y a annulation de ce point d'incarnation, et il passe à la deuxième priorité dans l'ordre de ses choix.

Si la mère accepte, il faut alors l'accord du père.

Remarque :

A ce stade du processus d'incarnation, il y a possibilité pour l'être de choisir de résorber un karma mineur qui correspond à différentes actions que l'individu n'a pas encore comprises et qui sont extérieures à son but, mais suivant le choix de son incarnation, il pourra quand même corriger certains de ses manques mineurs.

- Phase 3 - La pénétration dans le corps :

A ce moment-là, l'individu commence à pénétrer dans le corps physique, y met plus d'astral et plus de mental.

Il y met la vie, l'intelligence. La vie y était déjà matériellement, mais là il y apporte plus exactement la conscience.

A partir de ce moment-là il y a des échanges directs entre l'individu et sa mère ou son père par le corps physique.

Dans cette phase, il ne peut qu'agir physiquement car s'il pouvait agir psychiquement il pourrait agir pour refuser de s'incarner et cela ne faciliterait pas son incarnation dans la matière, tandis qu'en utilisant uniquement le physique, même s'il veut exprimer son mécontentement, il s'incarne quand même dans la matière. Le fait, à ce stade, de ne pouvoir agir que physiquement représente une protection.

Théoriquement, dans cette phase, c'est le père qui doit servir de guide à l'enfant car généralement il est plus neutre que la mère. Mais souvent le père ne prend pas conscience de son rôle. Si le père n'assume pas sa fonction, il y a une compensation psychique, de la part des guides pour que l'enfant n'en souffre pas trop.

La mère, la plupart du temps est trop intimement liée à l'enfant pour avoir un jugement neutre. Elle fait inconsciemment ce que l'enfant lui demande. Or l'enfant ne demande pas toujours ce qu'il faut, ce qui est bon pour lui, et c'est le père qui doit équilibrer par la pensée et l'action.

Hélas c'est souvent la mère qui assure les deux rôles.

- Phase 2 - La concrétisation physique :

Il se produit à ce niveau-là une rupture momentanée de liaison entre le potentiel incarné dans le corps et le potentiel non incarné.

Tout l'acquis qui doit être utilisé dans la vie matérielle est mis dans le corps matériel, ou autour de

ce corps, et tout ce qui n'est pas utile est enlevé pour que l'être s'incarne correctement dans le but fixé sans avoir trop tendance à partir dans les souvenirs positifs par exemple, et refuser l'incarnation actuelle.

C'est un peu comme le parachutiste qui saute avec son parachute. Il faut y aller. Toute la conscience est dirigée vers le matériel.

L'être pourra mettre un maximum de conscience dans le matériel et peu à l'extérieur, mais s'il veut laisser faire la nature, il y mettra juste le nécessaire pour pouvoir vivre, s'exprimer, et diriger de l'extérieur.

- Phase 1 - Le caractère de l'être :

A ce moment-là le potentiel entre totalement dans le corps matériel, et ensuite, suivant le moment de la naissance, l'être aura plutôt tel ou tel caractère, et suivant le moment de la naissance il pourra utiliser au cours de sa vie les opportunités qui s'offrent à lui grâce à ce potentiel.

Au moment de la naissance la saison et le climat, ainsi que l'environnement physique de la nature qui règnent sur la Terre imprègnent l'individu dans son caractère. Cette imprégnation agira en tant qu'outils pour ses actions s'il adopte des traits de caractère positifs, c'est-à-dire des qualités. Par contre s'il garde en lui des défauts, il devra travailler à les dépasser. La différence se fait au niveau de la conscience. Ce n'est pas Gaïa qui va inculquer des défauts en l'homme, mais la conscience qui va extrapoler certaines énergies que la nature lui donne, en fonction de ce qu'il est en lui-même.

Par exemple, les êtres qui naissent au printemps sont plus extravertis, fonceurs, directs, etc. Les êtres qui naissent en hiver sont plus intériorisés, prudents, réfléchis, etc. Les êtres qui naissent dans des pays chauds sont plus caractériels, volubiles, chaleureux, etc. Les êtres qui naissent dans des pays froids sont plus réfléchis, organisés, renfermés, etc.

D'autre part au moment de la naissance l'être reçoit une empreinte magnétique du cosmos en lui-même. Cette empreinte correspond à la photographie du ciel au moment de la naissance et en fonction du lieu de cette naissance.

Les énergies qu'il reçoit vont agir tout au long de sa vie comme des guides énergétiques, qui vont l'aider à réaliser ses buts. Elles pourront agir soit par des accélérations, des facilités, soit par des freins, des blocages. Tout cela est organisé en fonction de l'apprentissage que l'être a choisi d'effectuer dans cette incarnation.

Récapitulation :

En fonction de ce qui a été exposé, nous pouvons différencier les 12 phases en 4 groupes de 3 :

Phases 12 - 11 - 10 : Choix d'incarnation.

Une incarnation est envisagée, et suivant ce qui est projeté, cela détermine la quantité de potentiel incarné. La conscience décide seule ou avec un guide cette incarnation.

Phases 9 - 8 - 7 : Mutation, changement d'état.

Séparation entre la conscience qui restera non incarnée et la partie qui s'incarnera.

L'être structure son incarnation avec le potentiel qu'il va utiliser d'une manière théorique c'est-à-dire qu'il ne connaît pas le corps dans lequel il va naître. Il se fixe le but. Tous ses choix ont permis d'avoir des opportunités. Plusieurs possibilités s'offrent à lui.

Phases : 6 - 5 - 4 : Choix définitifs.

Contexte du corps matériel. Action de la portion incarnée seule. Généralement les guides aident l'être dans ses choix. Dans ces phases, l'individu prend conscience du potentiel et du contexte, de son corps physique.

Ensuite, le choix est définitif, car dès qu'il a accepté cette phase 4, il ne peut plus reculer. S'il le fait

cela entraînera certains problèmes pour lui (sorte de karma), car il y a refus du travail à effectuer et il ne tient pas compte des aides qui ont été apportées pour lui.

Dans ces phases il n'y a encore aucune correspondance entre lui et les êtres qui vont l'accueillir. Il regarde mais ne peut agir, il doit assurer son choix, il ne peut dialoguer. Il ne doit plus être influencé ni influencer les parents. (si deux êtres attendent un même corps l'un pourrait influencer sa mère pour que celle-ci s'ouvre plutôt à son énergie plutôt qu'à l'autre). Par contre si sa mère est une amie cosmique, il peut dialoguer avec elle dans les phases 12 à 7.

Phases 3 - 2 - 1 : Mutation, changement d'état.

Action de la conscience incarnée dans le corps matériel. Elle apprend à agir dans le corps.

Remarques :

Différents facteurs vont parfois venir influencer les processus précédemment énumérés. Nous allons en définir les principaux.

- Enfant désiré :

Lorsqu'un enfant est fortement désiré, il y a projection d'un faisceau de lumière qui va loin dans l'espace. Ce faisceau peut être capté par des consciences qui se situent sur des plans subtils de l'astral.

Par contre en cas de conception non préparée ou peu désirée, il y a peu d'émission de lumière. Seules des consciences qui se situent dans des zones intermédiaires de l'astral pourront capter le faisceau.

- Enfant non désiré :

Lorsque l'enfant n'est pas désiré, et qu'il vient tout de même, cela est dû principalement à l'un des trois facteurs suivants :

° C'est un enfant karmique. Il y a création inconsciente de l'enfant. Par exemple la future mère "oublie" la pilule, ou elle est enceinte malgré les précautions.

° La conscience incarnée de la mère refuse son rôle, elle ne sent pas prête, mais sa Grande Conscience est d'accord.

° La mère a un problème par rapport à elle-même. Elle rejette inconsciemment ce problème sur l'enfant qu'elle ne veut pas.

- Changement d'entité :

Un être prépare son incarnation. Si à ce moment-là un autre être vient d'avoir un accident imprévu, et vient de se désincarner, il doit généralement s'incarner aussitôt pour ne pas être déstabilisé. Il est alors normal que ce soit ce deuxième cas qui passe avant le premier, s'il choisit la même famille.

Cela se produisait souvent auparavant dans cette civilisation occidentale, et cela se produit souvent dans les pays en voie de développement, en fonction des taux de mortalité infantile.

Dans les pays à forte mortalité infantile, des êtres s'incarnent. Survient une maladie qui les désincarne. Les parents, voyant la désincarnation d'un de leurs enfants, en demandent aussitôt un autre et c'est très souvent le même, c'est le désincarné qui revient dans le suivant, même si un autre être avait commencé à préparer sa descente. C'est souvent le cas pour les mort-nés ou pour les fausses couches.

Il peut donc y avoir accord entre les parents et l'entité pour un remplacement en fonction d'une priorité qui va s'incarner à la place du demandeur. Ce changement est souvent dû à l'intervention d'un guide en fonction d'un but précis plus important pour celui qui vient de se désincarner que

pour celui qui prépare sa future arrivée. Ce peut être, comme nous venons de le voir, à la suite d'un accident, d'une maladie, de mortalité infantile, de mort-né, de fausse couche.

Si l'être qui se trouvait en préparation n'accepte pas ce changement, il se crée un karma.

D'autre part, s'il y a refus du programme de la part de l'entité, soit avant la conception physique, soit pendant, il peut y avoir également remplacement de l'entité par une autre. Celui qui refuse perd dans ce cas son statut de priorité; il passera en Nème position sur un autre choix qu'il aura fait.

Si le refus vient des parents et que la conception vient à terme, il peut y avoir des incidents pour l'enfant, comme par exemple des problèmes physiques ou psychiques.

- Obligation d'incarnation :

Si un être refuse de s'incarner dans une famille à travers laquelle il doit équilibrer un karma, il peut y avoir obligation d'incarnation, de la part des guides, soit dans la famille en question, soit incarnation dans des proches de cette famille, pour rencontrer les êtres qu'il doit rencontrer. Dans ce cas aussi il peut y avoir perturbations telles que maladies, déformations, etc., puisque la conscience a tendance à bloquer et ne pas jouer le jeu de l'évolution. Elle se voit contrainte et forcée et peut perturber son propre équilibre énergétique à travers son refus.

Si les perturbations engendrées sont trop fortes et peuvent retomber sur autrui, il y a annulation de l'incarnation. Si les perturbations ne sont qu'internes, il s'incarne quand même.

- Nombre d'enfants :

Le nombre d'enfants conçus par le couple correspond généralement à celui programmé en fonction du but des parents. Cependant, le couple a la possibilité d'accepter un enfant supplémentaire pour aider une conscience.

- Accidents :

Les accidents peuvent provenir aussi de différentes sources.

° Naissance dans des pays peu développés sanitairelement.

Quand un être s'incarne dans une famille peu évoluée sanitairelement ou sensible aux maladies, il connaît le risque qu'il court. Souvent les maladies, les morts ne sont pas voulues. C'est un déséquilibre au niveau du plan physique et les êtres qui s'incarnent sont obligés de suivre les lois physiques. Des situations pareilles ne sont pas toujours dues à un karma. Quand l'homme maîtrise la santé, comme c'est le plus souvent le cas dans les pays occidentaux, et qu'il y a accident, là c'est souvent un karma.

° Déséquilibre entre la mère et l'enfant ou le père et l'enfant.

L'un des deux peut refuser cet enfant et empêcher l'intégration de son énergie dans le ventre de sa mère. Si par exemple, le mari ne veut pas, il peut envoyer de l'énergie négative et l'énergie de l'enfant qui s'incarne n'arrive pas à se stabiliser, à s'accrocher au corps physique. A la longue cela peut provoquer une fausse couche.

° Peur de l'incarnation pour l'entité qui va s'incarner, ce qui provoque un blocage lors de la croissance de l'embryon, d'où perturbations de certains gènes, et suivant les gènes perturbés, cela peut provoquer un handicap.

° Accident de parcours dans la maîtrise des énergies de l'être qui s'incarne (il n'est pas consciencieux), d'où pathologies lors de la naissance.

° Une maladie ou une déformation peuvent aussi venir d'une conscience qui n'a pas l'habitude de s'incarner en humanoïde donc est handicapé et ne sait pas gérer le corps.

Le choix se porte alors, pour prévenir, dans un milieu où il y a compensation d'amour et de confort

matériel pour que la souffrance soit minime.

Souvent lorsqu'un être arrive pour la première fois sur Terre et s'il n'a pas eu auparavant des corps humanoïdes, il est très handicapé, car il ignore en partie leur fonctionnement concret. Si cet être va s'incarner dans des peuples plus rigoureux, même plus primitifs, il va en souffrir, ce peut être trop dur pour lui. S'il vient pour la première fois sur Terre, il n'a pas de karma négatif par rapport à la Terre et s'il vient pour souffrir, cela est injuste. Donc pour équilibrer cette incarnation, il vient dans des lieux privilégiés où sa souffrance est compensée par l'amour et par l'apport matériel.

- Cas particulier d'enfants mort-nés :

Pour les enfants qui sont mort-nés cela peut être un incident mécanique.

Cela peut aussi provenir de la première expérience d'une conscience pour commencer à tâter le terrain de l'incarnation et entamer un processus, comprendre la descente dans l'incarnation.

- Impact astrologique :

Si pour quelque raison que ce soit, l'être ne s'incarne pas dans le lieu et au moment choisi, il s'arrangera pour avoir des influences planétaires proches au moment de la naissance pour que les influences de Gaïa et les influences cosmiques ne soient pas trop éloignées de ce qui était prévu à l'origine de la préparation de l'incarnation.

- Correspondances entre les phases et le développement de l'embryon :

La phase 2 correspond au moment où le bébé est viable, (6^e à 7^e mois).

Généralement la phase 3, (pénétration dans le corps), correspond au 4^e ou 5^e mois de grossesse, mais cela est variable; elle peut correspondre au 3^e, 2^e et même 1^{er} mois suivant la conscience.

Il ne faut pas confondre conception et vie de l'être. Si l'être est en accord avec ses futurs parents, la phase 3 peut même débiter à la conception, mais si l'être décide de prendre un embryon en cours, cette conception sera faite sans lui. C'est suivant chaque cas particulier.

Un être peut désirer entrer dans une famille, et un autre prioritaire, par accident, peut venir et rentrer en phase 3 directement.

- Cas de guerre :

Le but est préparé hors terre. L'être en incarnation doit subir le libre arbitre de l'homme en accomplissant son propre but. Les conflits étant purement liés au libre arbitre de l'homme, en cas de guerre, les êtres accomplissent leur but, plus un autre, ce dernier étant dû aux événements, par la force des choses.

Si un être n'a pu accomplir son but à cause d'une guerre, il se réincarnera pour le faire, généralement très rapidement.

- La perte d'un enfant :

Il est possible que, dans une famille, la perte d'un enfant corresponde à un karma à régler, parce les parents n'ont pas agi comme ils auraient dû le faire dans d'autres incarnations. Dans ce cas, l'être en préparation d'incarnation accepte d'entamer un processus qui ne va pas arriver jusqu'à son terme dans la matière, ou bien il accepte de repartir plus ou moins vite après la naissance. La souffrance, les réflexions, les remises en questions vont permettre à ses parents de se dégager de leur karma. Sans être forcément un karma pour les parents, la perte d'un enfant peut représenter une phase d'évolution, une dé cristallisation, car, à travers la souffrance, des remises en questions, des ouvertures peuvent se faire.